

Lycée hôtelier de Mazamet

# La récompense de toute une année

Les jeunes sportifs du lycée hôtelier de Mazamet viennent de recevoir leurs récompenses qui ponctuent la saison écoulée.



Les jeunes ont été reçus dans la salle du restaurant.

**L**undi 12 mai dernier, les élèves du lycée hôtelier de Mazamet qui sont licenciés à l'association sportive de l'établissement ont été conviés à la cérémonie de clôture de la saison sportive. En présence de Fabrice De Barros, proviseur de l'établissement et du directeur départemental de l'UNSS, Jean-Philippe Mialhe, les deux professeurs d'édu-

cation physique et sportive, Thierry Cèbe et Eric Vanspauwen ont proclamé les divers résultats de l'année et distribué les récompenses en félicitant chaleureusement chaque élève. Au sein de l'association sportive, divers sports sont proposés aux cent licenciés qui peuvent ainsi trouver leur bonheur : badminton, basket, futsal, rugby, cross, football...

L'année 2013-2014 a été riche en compétitions sportives départementales, interdépartementales et régionales dans l'ensemble des disciplines et plusieurs podiums ont été décrochés par les jeunes lycéens.

Certains élèves fort motivés n'ont pas hésité à participer à des événements sportifs (comme la Ronde givrée à Castres)

organisés en dehors du temps scolaire pour la plus grande fierté de leurs professeurs.

La cérémonie de clôture s'est terminée autour d'un buffet et cocktail (boissons non alcoolisées) préparés par les élèves et les professeurs des classes de 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> CPA.

EB